



こんにちは
横浜市議員

日本共産党

週刊ニュース

古谷やすひこ

古谷やすひこ事務所

2013. 11. 13

日本共産党鶴見区委員会内
横浜市鶴見区潮田町2-120-2

電話 504-5121 FAX 504-7331

ブログ:「古谷やすひこ」で検索を

国に市民・県民の願い届ける

国政予算要求交渉に参加

日本共産党神奈川委員会は6日、参議院議員会館で、2014年度国政予算要求交渉を行い、外務、防衛、文部科学、国土交通、厚生労働、農林水産など10省庁へ要請しました。県内の地方議員等38人が参加し、党横浜市議団も全議員が参加しました。

国政予算要求交渉はほぼ毎年行っているもので、県内の各市町村議員団や党組織から要求を出しあい、党県委員会ですべて要求書を作成。主要な要求について担当省庁と交渉しています。

党市議団が要求したの11項目で、保育士の確保に向けての施策の拡充、保育運営費の弾力運用の規定の見直し、国民健康保険料の引き下げと国庫負担の引き上げ、南本牧ふ頭MC-4整備事業および高速横浜環状北西線の凍結、中学校給食実施に向けての指導の強化、自由社版中学歴史教科書の訂正に関する事、緑地保全のための相続税の軽減、中小企業の受注機会拡大のための入札制度の改革等です。

使っていない米軍施設は直ちに返還を

外務省・防衛省との交渉で、古谷やすひこ議員は、横浜市内の米軍施設は使用終了後には返還するとなっているが、上瀬谷通信施設や深谷通信所は現在使われていないため、早急に返還するよう、米軍に強く要求するよう求めました。

少人数学級を早急に

文部科学省との交渉で、白井まさ子議員は、少



市民・県民の願いを国に届けるため国政予算要求交渉に望む日本共産党横浜市議団。(右から)白井まさ子、あらかき由美子、岩崎ひろし、大貫憲夫の各市議員
=2013年11月6日、東京都千代田区参議院議員会館

人数学級を実施するよう強く要求。文科省としては、中学3年生まで35人学級を実施していきたいとして、来年度予算概算に3800人の教員増を入れたと答弁しました。

下水汚泥焼却灰はもう満杯

環境省・国土交通省との交渉で、大貫憲夫議員は、横浜でも下水汚泥焼却灰の仮置き場が満杯になり、港の地上部分に埋め立てようとしているが、行政と住民と港湾関係者が話し合う組織を作るよう指導してほしいとともに、原因者である東京電力の敷地に下水汚泥焼却灰を置けるようにしてほしいと要求しました。

保育士の給料上げよ

厚生労働省との交渉で、あらかき由美子議員は、認可保育園の横浜方式の問題点を指摘。保育運営費が他市の保育所整備に使うことができないようにするとともに、保育士の給与引き上げを求めました。

